



六郷 ろくごう

六郷小学校 学校報

R2. 4. 7 (火)

No. 1

4/6(月) 新任式を行いました

臨時休校と春休み期間を合わせると1か月過ぎた子どもたちが、元気に登校しました。

新しく8名の職員が本校勤務となり、新任の式を行いました。これからよろしくお願ひいたします。

【転入職員】

- 〇〇 〇〇先生 大仙市立花館小学校より
- 〇〇〇〇〇〇先生 美郷町立千畑小学校より
- 〇〇 〇〇先生 大学卒業して着任
- 〇〇 〇〇先生 美郷町立千畑小学校より
- 〇〇〇〇〇先生 美郷町立仙南小学校より
- 〇〇 〇〇先生 美郷町立美郷中学校より
- 〇〇 〇〇先生 大曲労働基準監督署より
- 〇〇 〇〇さん 千畑なかよし園より

初めまして！音楽大好き、自然大好き！横手市大森町から清水の里に通っています。六郷のいいところをたくさん探していきたいと思っています。よろしくお願ひいたします。(〇〇 〇〇)

六郷にはおいしい食べ物屋さんがたくさんあるので、今までもよく足を運んでいました。そんな馴染みのある六郷で子どもたちと過ごせることを、とても嬉しく思います。どうぞよろしくお願ひします。(〇〇〇〇〇〇)

4月から六郷小学校の2年生で担任をさせていただくことになりました。元気いっぱいな六小のみなさんと一緒に、笑顔溢れるクラスにできるように頑張りたいと思います。よろしくお願ひいたします。(〇〇 〇〇)

美郷町内の勤務は長いのですが、六郷地区は初めてです。しみずっ子のみなさんからパワーをもらい、がんばりたいと思いますので、どうぞよろしくお願ひします。(〇〇 〇〇)

仙南小学校から来ました。どんな子どもたちに出会えるか、わくわくしています。子どもたちの気持ちに寄り添いながら、一緒に学校生活を楽しまたいと思います。よろしくお願ひします。(〇〇 〇〇〇)

どこかでみかけた顔かもしれません。見慣れた顔になれるよう、子どもたちの感じる力、子どもたちを感じる力を大切に、共に成長していきたいと思っています。よろしくお願ひします。(〇〇 〇〇)

春の緑が芽吹き、桜が咲いてワクワクとドキドキの春。皆さんに、いろんなことを教えていただきながら、頑張りたいと思います。よろしくお願ひします。(〇〇 〇〇)

お世話になります。六郷小学校は初めてですが、一生懸命仕事を頑張りたいと思います。家は「あったか山」温泉のすぐ近くです。どうぞよろしくお願ひいたします。(〇〇 〇〇)

始業式を行いました

始業式では、全校を代表して、3年生と6年生から抱負等の発表がありました。進級してどんなことを目標にして頑張りたいか、具体的に述べた発表はとても立派でした。また、全校のみんなの聞く態度も真剣でした。大きな拍手も気持ちのよいものでした。

3年生になって 3年松組 〇〇 〇〇

わたしが3年生になってうれしいのは、クラスが一つになったことです。いままでは、あそびたい友だちとも、クラスがちがうために、しみずっ子タイムや昼休みしかあそべないこともあったけれど、今日からは、ずっといっしょにすることができます。お友だちが二ばいになったみたいです。

そして、3年生は、一かいのリーダーです。1年生、2年生にやさしくしてあげて、おてほんになれるようにしたいです。

3年生のべんきょうでがんばりたいのは、わりざんのべんきょうです。すらすらできるようにしたいです。3年生になると、理科や社会や外国語かつどうなど新しい教科ができます。わたしは、社会のべんきょうが楽しみです。

たくさんのお友だちといろいろなべんきょうにちょうせんしていきたいです。



今年の抱負 ほうふ 6年竹組 〇〇〇 〇〇

いよいよ、六郷小学校のリーダーとしての6年生が始まります。ぼくががんばりたいことを三つ紹介します。

学習では算数です。算数は得意だけれど、6年生になったら、もっとむずかしくなると思うので、仲間と一緒に高め合って、学習を深めたいです。

二つ目は委員会です。6年生では、5年生の時とちがう委員会にチャレンジしようと思い、運営委員を希望しました。学校を動かす委員会活動に積極的に参加し、学校を盛り上げていきたいです。

三つ目は、やさしい6年生になることです。新しく入ってきた1年生に、そうじのやり方などを教えたいです。時にはきびしくしないといけない時があるかもしれません。その時は、きちんと伝えたいです。登校班では、副班長という役割があります。低学年を学校まで安全に連れてくる責任が増しました。

大変なことがあるかもしれませんが、とてもわくわくしています。みんなと一緒に、六郷小学校を盛り上げていきましょう！



今年度、総勢32名のスタッフで六郷小学校の子どもたちの成長を願いながら、力を尽くしてまいります。

8日(水)の入学式で32名の1年生を迎え、今年度**全校児童数は246名**となります。学校生活の中で、一人一人の子どもたちにしっかりと居場所があり、様々な学習や活動に積極的に取り組み、自信を付けていけるよう、我々教職員が同じ方向を向き、力を合わせていきます。全校児童を全教職員で見守り育む姿勢を大切にまいります。

ご家庭の皆様、地域の皆様のお力をお借りしながら、時には同じ声かけで、時には役割分担で、子どもに寄り添い、励ましていきたいと願っております。

どうぞ、本校の教育活動に対しまして、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

(文責：木村 百合子)